

Asfura remonta y Nasralla señala “irregularidades”

Honduras.

Favorito de Trump encabeza el conteo electoral con una ventaja de casi 24 mil votos

EFE
TEGUCIGALPA

La crispación política aumentó este jueves en Honduras después de que el candidato presidencial Salvador Nasralla, del conservador Partido Liberal, denunciara supuestas irregularidades en el conteo preliminar de las elecciones, luego de que retomara el liderato del escrutinio su rival Nasry Asfura, del Partido Nacional, y por el que el mandatario estadunidense, Donald Trump, pidió el voto.

La acusación de Nasralla desató de inmediato una oleada de llamados a la calma y la prudencia por parte del ente electoral, de dirigentes del Partido Nacional y del sector empresarial, con el objetivo de contener un posible estallido de violencia en un proceso poselectoral marcado por fallos en el sistema de conteo y una creciente desconfianza en los resultados.

Nasralla utilizó sus redes sociales para asegurar que durante la madrugada del jueves se había registrado un “apagón” en el sistema y que un “algoritmo” habría modificado la asignación de votos a favor de Asfura; por ello exigió “investigar” a

la empresa responsable del portal de resultados preliminares.

“Los 1,081,000 votos de Salvador Nasralla se los pusieron a Asfura y los 1,073,000 votos que tenía Asfura se los pusieron a Nasralla”, detalló el candidato.

Pese a sus señalamientos, Nasralla aclaró que “no” podía hablar de fraude “porque todavía no se ha decantado” todo el proceso de recuento.

La tendencia de los resultados preliminares, que se havisto interrumpida por cortes en el sistema del Consejo Nacional Electoral (CNE), se invirtió una vez más este jueves: Asfura recuperó la ventaja sobre Nasralla.

Ambos candidatos han estado alternándose en la cima del conteo. Con 86.65 por ciento de las actas escrutadas, Asfura sumaba 1,117,560 votos (40.25 por ciento) frente a los 1,093,684 sufragios (39.39 por ciento) de Nasralla.

La candidata del oficialismo de izquierda, Rixi Moncada, se mantiene en un distante tercer lugar con 19 por ciento de votos.

Marlon Ochoa, uno de los consejeros del CNE que responde al oficialismo, denunció además este jueves un “golpe” y “fraude” atribuido al bipartidismo de derecha y la “injerencia” de EU.

Mientras tanto, Washington lanzó una advertencia.

“Los ojos del mundo, incluidos los nuestros, están en Honduras”, escribió en su cuenta de X el subsecretario de Estado, Christopher Landau. —

Tras caída del sistema, el candidato de Trump en Honduras se pone al frente

Nasralla denuncia "cambio de datos tras apagarse la pantalla" en favor de Asfura

Fran Ruiz
mundo@cronica.com.mx

Se cayó el sistema durante el escrutinio de las elecciones presidenciales del domingo en Honduras y resultó beneficiado el derechista Tito Asfura, candidato del que Donald Trump afirmó que, si no ganaba su aliado, retiraría la ayuda al país centroamericano.

El otro aspirante, el también conservador Salvador Nasralla, quien mantenía una ligera ventaja en los últimos tres días, denunció este jueves un "cambio de datos" en el conteo preliminar de votos ocurrido en la madrugada, tras "apagarse la pantalla".

"Denuncio públicamente que hoy jueves 4 de diciembre de 2025, a las 03:24 de la madrugada, se apagó la pantalla y un algoritmo (similar al que usaron en 2013) cambió los datos", expresó Nasralla en su cuenta de X, con el 84.52% de los votos escrutados.

"Los 1,081,000 votos de Salvador Nasralla se los pusieron a Asfura y los 1,073,000 votos que tenía Asfura se los pusieron

a Nasralla", agregó el candidato, quien instó a "investigar" a la empresa encargada del portal de resultados preliminares. Nasralla señaló además que la empresa ASD, responsable del sistema de conteo, estaría vinculada a un candidato a diputado regional del partido de Asfura, supuestamente como socio. "Deben investigar a la empresa colombiana que está detrás de estos cambios, ASD, de la cual son socios el exgerente de EEH Germán Martell y el candidato al Parlacen del Partido Nacional Walter Castellanos. El pueblo hondureño no permitirá que se repita la curva de Battson. ¡Jueguen limpio!", culminó Nasralla en su mensaje.

Margen estrecho "histórico" La consejera presidenta del ente electoral de Honduras, Ana Paola Hall, declaró este jueves que el "escaso margen" entre los candidatos presidenciales es "histórico". Además, felicitó a ambos por su "civismo", al no haber incurrido en constantes declaratorias anticipadas ni intentos de sabotaje. El candidato que resulte electo asumirá el 27 de enero de 2026 en sustitución de la actual presidenta de Honduras, Xiomara Castro, quien tomó posesión en enero de 2022 bajo la bandera del Partido Libre, organización que se resiste a aceptar los resultados publicados en la página web del CNE (con información de EFE). •



El candidato conservador Salvador Nasralla



El candidato de Trump, Tito Asfura